

“ El Bautismo de Jesús en el río Jordán ”...

DEL EVANGELIO SEGÚN - S. MATEO - :

«Jesús (después del Bautismo), movido por el Espíritu se retiró al desierto para ser tentado por el diablo». (Mt 4,1)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Señor Dios, Tú no nos tientes, sino que solo el demonio nos tienta, como dice San Santiago Apóstol (cf. St 1,13) por eso, danos la Gracia de conocer bien las Sagradas Escrituras, para que una vez que salgamos del desierto místico de la maduración y de la prueba, podamos luchar bien contra todos los malos pensamientos y todos los diablos obstinados de este mundo a la manera de Jesús, con: *está escrito, está escrito, está escrito.* (cf. Lc 4,4.8.10) (cf. SLC, págs. 399-400)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de desierto y de tentaciones, así dice S. Agustín: «¿Te fijas en que Cristo fue tentado...? pero si no hubiese sido tentado, no te habría adiestrado para la victoria cuando tú fueras tentado!»
(AGUSTÍN, *Ofic. de Lect.*, I Domingo de Cuaresma)

¹ La Biblia de Nuestro Pueblo, 2008

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...
5 Ave María ...
1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...
- Oh Jesús mío, perdónanos ...
- María, Reina de la Paz ...
- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...